

L'église de Cormette se refait une beauté, progressivement

Une nouvelle tranche a été effectuée. Par ailleurs, les deux associations relatives au patrimoine ont financé l'achat et la pose d'un nouveau vitrail.



Le coût des travaux se chiffre à 40 000 € pour le remplacement de la pierre par l'entreprise Chevalier Nord et 28 000 € pour la toiture par l'entreprise ECR.

Le vitrail restauré en 2016.

ZUDAUSQUES. Le village a la particularité de posséder deux églises, l'église Saint-Martin et l'église Saint-Folquin dans le hameau de Cormette, suite au rattachement de ce qui était une commune à part entière en 1822.

Cette année, la municipalité a fait faire les travaux de la troisième tranche de la rénovation de celle de Cormette.

UN LIEU CLASSÉ

La première tranche des travaux de l'église de Cormette a commencé avant 2014, la deuxième tranche se fera peu après. L'église n'est pas classée mais le lieu est classé. Cette année, le conseil municipal a validé la troisième tranche de tra-

vaux qui concerne une restauration extérieure dont le changement de pierres sur le côté sud de la nef et le remplacement de la toiture de la chapelle. Le coût des travaux se chiffre à 40 000 € pour le remplacement de la pierre par l'entreprise Chevalier Nord et 28 000 € pour la toiture par l'entreprise ECR. « Depuis la demande des devis, nous constatons

“ Pour ce chantier, la commune va bénéficier de subventions, de l'État à hauteur de 11 000 € et de la Région à hauteur de 32 000 €.

une hausse de 20 000 € sur les matériaux », explique Didier Bée.

Pour ce chantier, la commune va bénéficier de subventions, de l'État à hauteur de 11 000 € et de la Région à hauteur de 32 000 €.

Par ailleurs, il y avait aussi des vitraux à restaurer. Les Amis de l'église de Cormette, association qui aide à la restauration de l'édifice. En 2016, l'association avait contribué à la restauration de deux vitraux. Cette année, c'est toujours cette association mais aussi celle de sauvegarde et la promotion du patrimoine de Zudausques qui ont entièrement financé la restauration d'un autre vitrail. ■

FRANÇOIS WAVRANT (CLP)